



校長室の窓から

万寿小学校学校便り37号

R6年12月24日(火)

2学期も大変お世話になりありがとうございました。8月の終わりから連日の猛暑続きで熱中症対策を行いながらの学校運営でした。8月には、台風接近に伴う臨時休校が1日ありましたが、トータルでは82日間の2学期でした。

6年生にとっては、最大の楽しみであった修学旅行や小学校生活最後の運動会など思い出に残る2学期だったのではないのでしょうか。また、1年生は1学期から比べると見違えるような大きな成長が見られ、運動会などの行事や日々の学習で、大きく力を付けていきました。2年生から5年生もそれぞれ新しい学習や社会科見学、体験活動などで力をつけました。なかよし学級では、日々の学習だけではなく、なかよし交流会で、美観地区をグループごとにウォークラリーをするなど普段できない学習をする中でも、成長が見られました。その他にも、今年初めて学校行事として行った三世代もちつき大会では、地域の方やますサポーターの方を始め多くの皆様に力を貸していただき、子どもたちは、貴重な経験をすることができました。ありがとうございました。

日々の学校生活でも、笑顔で自分からあいさつをするたくさんの子どもたちを見ることができたり、掃除時間に一生懸命に掃除をがんばることができた人が増えたりしたことや、また朝のボランティア活動で、落ち葉拾いに参加したり、挨拶運動に参加したりした人がいることがうれしかったです。当たり前のことをしっかりとできる人が万寿小学校には多く、素晴らしいと感じました。

今年の冬休みは13日間です。子どもたちと話をしていると楽しみにしていることがたくさんあるようです。どうか元気に過ごし、3学期の始業式には皆さんに会えることを楽しみにしています。皆様、どうか良いお年をお迎えください。

